



Diputadas enfrentan dificultades en sus iniciativas



Diputadas federales expusieron las dificultades para concretar las iniciativas propuestas por ellas. La priista Eufrosina Cruz comentó que a casi un año de que la Cámara aprobó la minuta para prohibir que los matrimonios infantiles o equiparables sean un delito grave, esta se encuentra detenida en el Senado. Irma Juan Carlos, de Morena, se dijo discriminada incluso por sus mismas compañeras, mientras que la petista Esther Martínez expuso que los cambios que se celebran en la tribuna todavía no llegan a los pueblos originarios.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADL8cQjQfM2IhOg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213382&parId=75F18D3264FEE48F%213357&o=OneUp>